



Poco ha trascendido de la Cabalgata de los Reyes Magos del sábado, 5 de enero, a partir de las 18 horas. La comitiva saldrá desde el Alcázar de la ciudad hasta adorar al Niño Jesús en el Belén Viviente. Al final, habrá una sorpresa "que gustará mucho a los niños".

DEL 14 AL 20 DE DICIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es



# Feliz (y austera) Navidad

El alumbrado se apaga una hora y media antes lo que permitirá un ahorro de 12.000 euros.

Unos niños disfrutan del canto de unos villancicos alrededor de la campana de Navidad de la Plaza Mayor de Guadalajara

Y. BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es  
Twitter: @yolandabernad



Un año más, la austeridad vuelve a sobrevolar la Navidad en Guadalajara. No sólo se notará en un menor consumo debido a la supresión de la paga extra de los funcionarios, el incremento del paro y la subida del IVA. También el alumbrado lucirá durante una hora y media menos al día. Con este gesto, el Ayuntamiento de Guadalajara espera ahorrar unos 12.000 euros. Este miércoles, el alcalde, Antonio Román, acompañado por el jugador de balonmano, José Javier Hombrados, y el entrenador Juan de Dios Román, daban el pistoletazo oficial de las fiestas con el encendido del alumbrado navideño.

Ha sido el primero de los más de treinta actos programados para estas fiestas desde el Consistorio alcarreño, donde la "solidaridad y la tradición" marcan el espíritu del programa, en palabras del concejal de Festejos, Jaime Carnicero. Epítetos al que hay que añadir un tercero: el ahorro. 160.000 euros de pre-

supuesto, 20.000 menos que el año pasado. Tras el encendido, el inicio oficial de las Navidades en la ciudad de Guadalajara tendrá lugar este domingo, 16 de diciembre, cuando el Padre Ángel, Premio Príncipe de Asturias de la Concordia y fundador de la organización Mensajeros de la Paz, pronuncie su pregon en la iglesia del Carmen.

Las actividades navideñas se celebrarán hasta el próximo 12 de enero, entre los que destacan los dirigidos al público infantil que tendrán como escenario el Buero Vallejo con distintas representaciones teatrales y de espectáculos sobre hielo; así como las actividades benéficas que se sucederán durante las próximas semanas a beneficio de Manos Unidas, Unicef, Fundación Vicente Ferrer o Cáritas.

También destacan otros eventos como el XXII Concurso de Villancicos "Ciudad de Guadalajara", la Feria Navideña de Artesanía, el Mercadillo Navideño de La Concordia, la XVIII Zambombada por las calles de la ciudad o la recogida de juguetes "Calle Mayor Solidaria" del 26 de diciembre.



Momento del encendido navideño

## CONCIERTOS SOLIDARIOS

El Teatro Auditorio Antonio Buero Vallejo, que celebra en estas Navidades su décimo aniversario, será el escenario principal de todas las actuaciones teatrales, espectáculos sobre hielo y magia, así como conciertos de música clásica que componen el programa del Ayuntamiento de Guadalajara.

Además, y debido al éxito del año pasado, se celebra la segunda edición de la Ruta guiada por los belenes más representativos de la ciudad. El recorrido, de hora y media de duración, ten-

drá lugar los días 17 y 28 de diciembre a las 17,30 horas o los días 3 y 4 de enero a las 12 horas. Imprescindible que se realice la reserva en la oficina municipal de turismo, el correo turismo@ayto-guadalajara.es o en el teléfono 685455712.

## PUERTAS ABIERTAS PARA EL DEPORTE

Como novedad este año, la Concejalía de Deportes ha organizado unas Jornadas de Puertas Abiertas en los complejos deportivos de Fuente de la Niña y Huerta de Lara durante los días 24 y 31 de diciembre con carácter gratuito para menores de 18 años. Para participar en estas jornadas, es necesario apuntarse en el Patronato Deportivo Municipal hasta el 20 de diciembre.

Entre los eventos deportivos tradicionales de Navidad destacan, la XIII Media Maratón de Guadalajara de este domingo, una gala de patinaje artístico sobre ruedas a favor de Cáritas y atractivos torneos internacionales juvenil de voleibol masculino y femenino.



Entra y opina en... www.dhenares.es